
 - BUREAU EXÉCUTIF H06-11

BUREAU EXÉCUTIF
# 11

PROCÈS-VERBAL (Projet) : 27 MARS 2006
Responsable
générale

Viviane Trottier-Picard Externe Anne-Marie Provost

Secrétaire
générale

Sarah Girard Information David Hamann Benoit

Interne Pierre-Hugues Aubertin Sensibilisation et
Mobilisation

Philippe Lafrance

Pédagogie Ariane Brisson Affaires
socioculturelles

Alexandre Riccio

Trésorerie Chaise
Observateur-trice-s :
Julien Poirier-Falardeau Clément Courteau

0.0 Procédures

Viviane Trottier-Picard propose l’ouverture du Bureau exécutif
Pierre-Hugues Aubertin appuie
Adoptée à l’unanimité

0.1 Praesidium

Viviane  Trottier-Picard  propose  Anne-Marie  Provost  à  la  présidence  et  se
propose comme secrétaire
Alexandre Riccio appuie
Adoptée à l’unanimité

0.2 Ordre du jour

Sarah Girard propose l’ordre du jour tel que modifié
Pierre-Hugues Aubertin appuie
Adoptée à l’unanimité

0.0 Procédures
0.1 Praesidium
0.2 Lecture et adoption du

procès-verbal (27 mars
2006)

0.3 Suite du procès-verbal
0.4 Lecture et adoption du présent

ordre du jour
0.5 Déclarations
0.6 Régie et / ou réflexion

1.0 Party fin de session
2.0 Sélection du-de la nouveau-velle

Directeur-trice général-e
3.0 Comité fusion de la formation aux

entreprises et de la formation
continue : retour

4.0 Congrès FECQ : retour
5.0 Assemblée générale (29 mars

2006)
6.0 Permanence (29 mars 2006)
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7.0 Comité mob. : retour
8.0 Affaires diverses

9.0 Levée

0.3 Lecture et adoption du procès-verbal (20 mars 2006)

Modifications :
PV 20 mars :

David Hamann-Benoit : Absent
Enlever le nom de Pierre-Hugues

PV 13 mars :
Remettre 

Alexandre Riccio propose le procès-verbal tel que modifié
Viviane Trottier-Picard appuie
Adoptée à l’unanimité

0.4 Suite du procès-verbal

-

0.5 Déclarations

Anne-Marie Provost
« 1000 points-princesse pour Ariane Brisson »

0.6 Régie / réflexions 

Alexandre Riccio
- Rencontre  avec  Stéphane  Godbout

vendredi par rapport au party de fin
de session

- Retard  flagrant  sur  l’organisation  du
party de fin de session

Viviane Trottier-Picard
- AGEnda : encore et toujours…

Une  partie  a  été  envoyée  de  façon
officielle, mais il en manque plusieurs…

- Rencontre  sélection  du-de  la  directeur-
trice général-e

David Hamman-Benoît
- Rencontre pour l’AGEnda
- Participation au comité de mobilisation
- Envoi  d’un  courriel  informatif  aux

membres  pour  annoncer  les  « jours  à
venir »

Ariane Brisson
- Mercredi :  rencontre  pour  la  fusion  de

l’Attestation d’études collégiales et de la
formation continue

- Jeudi : rencontre au sujet des critères de
sélection  pour  le-la  Directeur-trice
général-e

1.0 Party fin de session
Il faut que le projet avance : on est déjà en retard et on manque d’argent.

De plus, l’administration n’est pas très ouverte.

En plus, il y a eu des problèmes au party de Libertad, il y a quelques semaines et au
party de l’Improvisation, la fin de semaine dernière.

On va rajouter un point à l’Assemblée générale.

PROCÈS-VERBAL DU BUREAU EXÉCUTIF DU 27 MARS 2006 2 de 5
Document disponible sur notre site Internet www.cvm.qc.ca/agecvm



 - BUREAU EXÉCUTIF H06-11

2.0 Sélection du-de la nouveau-velle Directeur-trice
général-e

Sarah Girard propose que l’on soumette en Assemblée générale ce qui concerne
la sélection du-de la nouveau-velle Directeur-trice général-e.
David Hamann-Benoit appuie

Toutefois, il est mentionné que nous n’auront probablement pas le temps à la prochaine
Assemblée générale, et que les documents ne sont pas prêts

Vote :
Formel : Pour 02 Contre 03 Abstention 03
Informel : Pour 02 Contre 04 Abstention 03
Rejetée à la majorité

Les informations seront soumises lors du prochain Bureau Exécutif.

3.0 Comité fusion formation continue/ aux entreprises
Il  y  a  déjà  eu  une  fusion  de  la  Formation  continue  et  de  la  formation  aux
entreprises entre 1988 à 1995 et une défusion en 1995.
Ariane explique le point.

4.0 Retour sur le congrès de la FECQ
La Commission des affaires institutionnelles (CAI) est ouverte aux non-membres pour le
plan de développement.

Il y aura une action de piquetage le 4 avril, piquetage qui sera réparti entre plusieurs
groupes à travers la provincedevant les bureaux de députés conservateurs au sujet des
transferts fédéraux.

Selon la Loi 142, la faute tombe sur l’administration s’il y a contravention à la Loi. Les
interprétations sont contradictoires.

Le Regroupement des étudiants et étudiantes du cégep de Saint-Hyacinthe (RÉÉCSH)
annonce cinq (5) démissions, ce qui entraînera des élections bientôt.

La  possibilité  de  noyautage  par  le  Conseil  national  des  jeunes  du  Parti
québécois (CNJPQ) a été abordée et une position a été adoptée.

Au sujet des transferts fédéraux, le  député et ministre conservateur Jean-Pierre
Blackburn s’est présenté et a bien contourné les questions posées.

Sarah Girard propose  de déléguer à Philippe Lafrance et Anne-Marie Provost la
rédaction  d’un  mémoire  concernant  le  plan  de  développement  de  la  FECQ,
mémoire qui sera présenté en Bureau exécutif avant le 10 avril
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Ariane Brisson appuie
Adoptée à l’unanimité

5.0 Assemblée générale
Philippe Lafrance propose  qu’on soumette les deux (2) options par rapport à la
réussite scolaire dans l’engagement étudiant à l’Assemblée générale
Option 1 : 4 cours réussis ou le minimum pour être à temps plein
Option 2 : on ne se préoccupe pas du nombre de cours réussis
Anne-Marie Provost appuie
Adoptée à l’unanimité

Considérant  que  Stéphanie  Poitras  n’est  pas  disponible  pour  l’Assemblée
générale,  Anne-Marie  Provost  propose que  Merlin  Trottier  préside  l’Assemblée
générale de mercredi
Sarah Girard appuie
Adoptée à l’unanimité

Anne-Marie Provost soumet une proposition privilégiée pour faire une pause
Philippe Lafrance appuie
Adoptée à l’unanimité

Il nous manque des positions sur plusieurs sujets : transferts fédéraux, loi 142, etc.

6.0 Permanence
Viviane  Trottier-Picard  propose  qu’Étienne  Philippart  recommence  à  faire  des
revues de presse et les mettent sur Internet
Ariane Brisson appuie
Adoptée à l’unanimité

Anne-Marie Provost propose  que Dominique Fortin fasse une recherche étudiant
les différents décrets destinés à la fonction publique depuis la création d’un
syndicat de la fonction publique
Ariane Brisson appuie
Adoptée à l’unanimité

Sarah  propose  que  le  Bureau exécutif  paie  une  formation  sur  Photoshop aux
permanent-e-s  (Dominique  et  Vanessa)  afin  qu’ils-elles  puissent  faire  des
affiches et que le-la formateur-trice soit étudiant-e de 3e année en Graphisme
au cégep du Vieux-Montréal
Philippe Lafrance appuie

Dave  Hamann-Benoit  amende  que  le-la  formateur-trice-étudiant-e  soit  payé-e
10,00  (dix)  $/h  et  que  le  moment  et  la  durée  de  la  formation  restent  à
déterminer
Ariane Brisson appuie
Adoptée à l’unanimité
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Principale adoptée à l’unanimité

7.0 Comité d’action pour la mobilisation et l’information
(CAMI)
- Voir procès-verbal à la permanence
- Affiches / tracts / banderoles pour les Assemblées générales
- Transferts fédéraux / Loi 142

8.0 Affaires diverses

AGEnda

Note :
Les responsables du Comité pour la réussite scolaire (CRS) veulent savoir combien il
reste  d’argent  dans  le  compte  immobilisation  et  demandent  une  rencontre  avec  le
comité de suivi et l’interne.
Merci, cordialement, Mathieu, Trésorier du CRS
Le 27 mars 2006. Tél. : 846-9742
Courriel : 9857861@cvm.qc.ca

9.0 Levée
Ariane Brisson propose la levée du Bureau exécutif
Viviane Trottier-Picard appuie
Adoptée à l’unanimité
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